

La Saint-Valentin prend ses quartiers au sein du palace du Faubourg Saint-Honoré, pour célébrer avec élégance ces instants partagés, entre haute gastronomie, créations sucrées, et nuit étoilée.

Des douceurs comme des déclarations signées Maxence Barbot

Pour la Saint-Valentin, le Chef pâtissier Maxence Barbot signe deux créations inédites : le Saint-Honoré d'Amour, revisité pour l'occasion en forme de cœur, et le Flan d'Amour Vanille & Pécan, orné d'un cœur doré personnalisé, remplaçant le traditionnel et iconique « B ».

- *À découvrir à l'Épicerie des Ateliers du Bristol le 14 février 2026*
- *Le Saint Honoré d'Amour - 6 personnes, 39 euros*
- *Le Flan d'Amour Vanille & Pécan - 2 personnes, 22 euros*

Deux tables, deux menus d'un soir

À Epicure, le Chef Arnaud Faye imagine un dîner de Saint-Valentin en sept temps où dialoguent noblesse des produits, précision du geste et émotion des goûts. La fraîcheur des coquilles Saint-Jacques au citron de Menton, précède à la profondeur épiceée d'un homard de la Côte d'Opale au curry de Madras, avant de laisser place à la finesse d'un bar de ligne aux agrumes et au caviar, et aux saveurs délicates d'un mignon de veau aux racines d'hiver et truffe noire. La dégustation se termine sur une note sucrée, mêlant pamplemousse, champagne rosé, coing, rose et hibiscus.

- *Menu Saint-Valentin - 880 €*

Au 114, Faubourg, les Chefs Arnaud Faye et Vincent Schmit proposent une autre lecture, tout aussi savoureuse et généreuse : tourteau en tartelette au curry, coquilles Saint-Jacques confites au beurre de noix, bar de ligne rôti, agneau de lait à la truffe noire, suivi d'un baba aux fruits exotiques et au safran, à partager à deux, bien évidemment.

- *Menu Saint-Valentin - 290 €*
- *Les menus détaillés sont à découvrir en pièces jointes.*

Minuit au Bristol Paris

Pour prolonger la soirée, Le Bristol Paris propose une offre de séjour exclusive pour la nuit du 14 février : surclassement garanti au moment de la réservation (jusqu'à la Junior Suite réservée), bouteille de champagne, créations sucrées à l'arrivée en chambre, pétales de roses délicatement disposés sur le lit, petit-déjeuner américain pour deux et départ tardif à 14h. De quoi laisser le plaisir de profiter pleinement de la magie de cette parenthèse suspendue.

Une manière d'inscrire la Saint-Valentin dans un temps long, celui des souvenirs qui demeurent, au-delà de la soirée.